

Antrag Nr. 20-O-04-0015

CDU

Betreff:

Einbahnstraßenregelung Paulinenhang (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob die Einbahnstraßenregelung in der Prinzessin-Elisabeth-Straße am Paulinenhang im unteren Teil aufgehoben werden kann.

Begründung:

Nach Fertigstellung der Garage für das Sozialministerium müssen die aus der Garage ausfahrenden Autofahrer über die Schöne Aussicht durch das Wohngebiet. Eine Verkürzung der Verkehrswege und Verringerung von Immissionen könnte über eine Ausfahrt in Richtung Sonnenberger Straße erreicht werden. Hierfür müsste die bestehende Einbahnstraßenregelung zumindest teilweise aufgehoben werden.

Wiesbaden, 17.08.2020